

Les vins genevois plébiscités par les professionnels à Berne

Lors du **Concours national** des vins suisses qui s'est déroulé samedi dans le cadre de la Berner Weinmesse, les vins genevois ont triomphé. Ce concours est coordonné par Swiss Wine en collaboration avec VINEA et l'Union suisse des œnologues.

Maurice Dupraz, du Domaine du vignoble de l'Etat, s'est vu décerner le prix

spécial qui récompense le plus haut pointage toutes catégories confondues. Le jury récompensait ainsi son gewürztraminer Passerillé 2003 de Lully.

De plus, sur les 71 vins présentés par Genève (sur un total de près de 1000 vins suisses), 35 (un pourcentage exceptionnel) ont été nommés Ambassadeurs nationaux.